

## M. Philippe Simonet, proviseur du lycée de Béchamp, a reçu les insignes de la Légion d'honneur

Cours de philosophie, leçon d'humilité : les personnalités et les élèves qui ont assisté hier matin, au lycée de Béchamp, à la cérémonie de remise des insignes de la Légion d'Honneur à M. Philippe Simonet, proviseur de cet établissement, ont eu droit à tout cela.

Cet événement s'est déroulé en présence d'une foule très dense composée de nombreux enseignants, représentant des parents d'élèves, délégués de classes, membres du personnel du lycée, amis du récipiendaire, etc... Au premier rang des autorités on remarquait MM. Blanc, préfet des Vosges, Poncelet, sénateur, président du conseil général, Valroff, député, Zaug, maire de Remiremont, etc.

C'est à un de ses amis, M. Lonchamp, professeur d'Université à Metz, vice-président du conseil régional de Lorraine, que M. Simonet avait confié le rôle de parrain... Celui-ci a donc été amené à dérouler le film de la carrière de son filleul et à évoquer ses mérites.

Etudes à Strasbourg, surveillant général à Baden-Baden, puis à Metz et du premier centre du CROUS, chef d'établissement à Metz, proviseur du lycée de Béchamp à Remiremont : telles sont les étapes de la carrière exemplaire de M. Simonet.

### Au service de la jeunesse de la cité

M. Simonet a eu un autre mérite : il s'est mis intensément au service de la jeunesse. A Remiremont, il devient responsable de l'action PIVOS et il anime le GRETA. Enfin, l'autorité préfectorale lui confie la réalisation d'une opération de coopération européenne au profit des Vosges dans le domaine de la formation et du développement, d'où la nais-

sance d'Idée-Vosges, dont M. Simonet est président.

Et ce fut l'acte officiel de remise de la Croix de Chevalier de la Légion d'Honneur à M. Simonet.

### Leçon d'humilité

M. Simonet a évoqué le souvenir de son père, chevalier de la Légion d'Honneur, à titre militaire, et de son grand-père, des hommes qui cultivaient grandeur et humilité.

Il eut aussi une pensée pour sa mère récemment disparue.

Enfin, le proviseur du lycée, a reconnu beaucoup de qualités à l'Etablissement qu'il dirige. «Il y a ici des hommes et des femmes au très grand cœur et de grande compétence.»

Et de conclure : «Je suis distingué aujourd'hui pour le travail qu'ils font»...

Nous nous joignons à ses nombreux amis et connaissances pour le féliciter vivement au lende-

main de son entrée dans l'ordre de la Légion d'honneur.



M. LONGCHAMP remettant les insignes de la Légion d'honneur à M. SIMONET.



Les allocutions ont été écoutées avec un vif intérêt.